

15.05.2015

Pressemitteilung

AMS-Bescheinigung für Zeitarbeitsunternehmen in Georgsmarienhütte und Bad Oeynhausen

AMZ Personal setzt auf geprüften Arbeitsschutz

Hamburg/Frankenthal. Die gesetzliche Unfallversicherung VBG hat der AMZ Personal GmbH erneut die Bescheinigung Arbeitsschutz mit System (AMS) verliehen. Das Zeitarbeitsunternehmen hat zum zweiten Mal sein Arbeitsschutz-Managementsystem nach nationalen und internationalen Standards prüfen lassen und erfüllt alle berufsgenossenschaftlichen Arbeitsschutzkriterien. Eva-Maria Schultz und Frank Damratowski, Geschäftsführer der AMZ Personal GmbH, nahmen heute am Firmensitz in Georgsmarienhütte die AMS-Bescheinigung von Ulrich Wöffen, Aufsichtsperson im Bereich Prävention der VBG in Bielefeld, entgegen.

„Wir gehörten mit zu den ersten Unternehmen, die diese Zertifizierung bestanden haben“, sagte Frank Damratowski bei der Übergabe der AMS-Bescheinigung. „Arbeitsschutz mit System ist für uns mittlerweile selbstverständlich. Nicht nur zum Wohl unserer Beschäftigten, sondern auch zur Steigerung der Qualität unserer Personaldienstleistungen. Für beides gilt bei AMZ Personal: Qualität tut gut.“

Das hohe Kompetenzniveau der Führungskräfte im Arbeitsschutz sorgt bei der AMZ Personal GmbH dafür, dass die Arbeitssysteme der Kundenunternehmen im Detail bekannt sind und bei der Zusammenführung von Qualifikation und Tätigkeitsanforderungen berücksichtigt werden. Die Leitungsprozesse sind konsequent mit den notwendigen Arbeitsschutzaktivitäten verknüpft. Darüber hinaus erfolgen ganzjährige Aktionen zum Thema Lärm und Hautschutz, um den bundesweit häufigsten Berufskrankheiten vorzubeugen.

„Die hohe Transparenz für Beschäftigte und Kunden sowie die Systematisierung der Arbeitsprozesse sind vorbildlich bei der AMZ Personal GmbH“, sagte Ulrich Wöffen bei der Übergabe der AMS-Bescheinigung. „Ich gratuliere! Das Zertifikat wird völlig zu Recht neu erteilt.“



Bildunterschrift: Freude bei der Übergabe der AMS-Bescheinigung: (v.l.n.r.) Frank Damaratowski, und Eva-Maria Schultz, Geschäftsführer der AMZ Personal GmbH, nehmen die AMS-Bescheinigung von Ulrich Wöffen, Aufsichtsperson im Bereich Prävention der VBG in Bielefeld, entgegen.

Verwendungsbedingungen des Pressebildes: Kostenfreie Nutzung für die redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit den von der VBG veröffentlichten Themen und unter Angabe der Quelle "Foto: AMZ Personal GmbH".

AMZ Personal GmbH

Die AMZ Personal GmbH bietet Personaldienstleistung nahezu ausschließlich im Facharbeiter und Meisterbereich. Schwerpunkte sind Holzverarbeitung, Automotive, Maschinenbau. Am Standort Georgsmarienhütte und der dazugehörigen Niederlassung in Bad Oeynhausen sind derzeit ca. 90 Beschäftigte tätig.

Die VBG ist eine gesetzliche Unfallversicherung mit rund 36 Millionen Versicherungsverhältnissen in Deutschland. Versicherte der VBG sind Arbeitnehmer und Arbeitnehmerinnen, freiwillig versicherte Unternehmerinnen und Unternehmer, bürgerschaftlich Engagierte und viele mehr. Zur VBG zählen über eine Million Unternehmen aus mehr als 100 Branchen – vom Architekturbüro bis zum Zeitarbeitsunternehmen.

„AMS – Arbeitsschutz mit System“ ist das Angebot für Unternehmen der VBG, den Arbeitsschutz systematisch einzuführen und in die Betriebsabläufe zu integrieren. Derzeit arbeiten bereits mehr als 200.000 Beschäftigte in über 250 Unternehmen, die von der VBG erfolgreich begutachtet wurden.

Weitere Informationen: www.vbg.de